



DIPLOMATIE

La vice-présidente de la République, Rose Christiane Ossouka Raponda, s'est entretenue hier, à son cabinet, avec l'ambassadeur de Cuba au Gabon, Alex Gonzalez Garcia, officiellement en poste depuis fin mars. Lequel lui a remis un message de son homologue cubain, Salvador Valdés Mesa.

Page 3

COMPARUTION

Enfin en détention depuis le 10 avril dernier, Dursun A., suspect numéro un dans le meurtre odieux de la jeune étudiante gabonaise Jeannah Danys Dinabongho Ibouanga à Karabük (Turquie ; L'Union du 28 mars 2023), devrait passer en jugement cette semaine. Il risque jusqu'à la perpétuité.

Page 7

VISITE

Le président Ali Bongo Ondimba, son épouse Sylvia et la délégation qui l'accompagne sont arrivés hier à Pékin. Le numéro un gabonais effectue une visite d'Etat de trois jours en Chine qui le verra s'entretenir ce mercredi avec son homologue Xi Jinping. La journée se concluant par un banquet.

Page 3

"MOBILISONS-NOUS !"

EN tournée cette semaine dans l'Ogooué-Ivindo, à l'heure de boucler ses cent premiers jours au 2-Décembre, le Premier ministre Alain-Claude Bilie-By-Nze a appelé hier, salle polyvalente de Makokou, ses concitoyens à se mobiliser en vue des prochaines échéances électorales. Conscient des difficultés des Ogvins dans divers domaines, il a tenu à les rassurer quant à la volonté de l'Etat d'y trouver des solutions.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Les Gabonais se doivent d'être légitimement fiers quand un de nos compatriotes s'illustre à l'international.

Avant, c'était Aubameyang, hier le taekwondoïste Fernand Nkero classé N° 1 au classement mondial des juniors, et maintenant Atcho dans le top 20 des arbitres Fifa sur le continent.

C'est la conséquence de la politique du Présida de faire du sport un levier de développement et d'épanouissement de notre peuple. C'est donc dire qu'il faut

persévérer pour cueillir plus tard les fruits de ce que les pouvoirs publics ont semé. Alors, cette politique-là, qui fera du Gabon, petit pays de par sa population, un des Grands en matière de sport de ce monde. Mais, il y a toujours un "mais" avec nos sportifs de haut niveau quand ils montent au sommet. Au moment où on les célèbre, ils commencent à bomber le torse, à se prendre pour des petits dieux et perdent rapidement pied. Et lentement mais sûrement, commence pour certains la descente aux enfers. Tout simplement parce qu'ils oublient de bosser dur pour toujours figurer dans le top. Comme ce fut le cas lors de la Can Cameroun-2021, ils

font fi des règles élémentaires de discipline qu'impose le statut de haut niveau. C'est la bamboula, les nanas, les alcools, parfois le joint. Surtout n'essayez pas de les ramener à l'ordre, ils s'illustrent par des comportements négatifs enfouis au plus profond d'eux que nous découvrons tout à coup. Mais, notre espoir est qu'ils comprennent que les autres athlètes des autres pays ne dorment pas quoi

L'heure n'est pas au procès alors, tirons notre chapeau à ces jeunes-là, car plus ils montent, plus c'est tout le Gabon qu'ils tirent vers le haut quoi.